

# E.U. piden a Israel que evite acción en Líbano

Washington, sept. 15 (Latin-Reuter). Los Estados Unidos pidieron hoy a Israel que evite acciones militares en Líbano que puedan hacer estallar las tensiones provocadas por el asesinato del presidente electo libanés Bashir Gemayel.

La Casa Blanca y el Departamento de Estado dijeron que no se estudia la posibilidad de enviar tropas estadounidenses al Líbano para una prolongación de la misión de paz que terminó hace sólo una semana.

Los llamados a la prudencia fueron realizados en

declaraciones que reiteraron que los Estados Unidos proseguirán con el plan anunciado por el presidente Ronald Reagan para el logro de una paz global en el Medio Oriente.

Pero la muerte ayer de Gemayel en un atentado en Beirut conmocionó al gobierno de Reagan, creando la preocupación de que los esfuerzos estadounidenses por lograr la paz para la región puedan verse seriamente afectados.

El asesinato de Gemayel, quien debía haber asumido la presidencia la próxima semana, ciertamente parecía deteriorar aun más las ya graves divisiones entre las milicias musulmanas y cristianas en Líbano.

## Ministro salvadoreño se reúne con Suazo C.

Tegucigalpa, septiembre 15 (AP). El ministro de Agricultura de El Salvador, Miguel Muyschondt Yúdice, se entrevistó aquí con el presidente hondureño Roberto Suazo Córdova para analizar la posibilidad de ejecutar proyectos agrícolas conjuntos, según se informó.

Durante la reunión se estudió además la posible suscripción de tratados bilaterales de asistencia técnica para el combate de varias enfermedades de los cultivos, en particular de la Mosca del Mediterráneo.

Muyschondt Yúdice, de 45 años, que concluyó hoy una visita oficial de tres días a Tegucigalpa, dijo a The Associated Press que "en el futuro realizaremos proyectos conjuntos con Honduras para eliminar las plagas y enfermedades

exóticas tanto de la agricultura como de la ganadería".

Informó que esa iniciativa "constituye una antigua aspiración de ambos gobiernos y en tal sentido desde hace algún tiempo venimos sosteniendo consultas a distintos niveles para llevarla a la práctica".

Añadió que "probablemente El Salvador se una al convenio existente entre Guatemala y Honduras para ejercer un estricto control y eliminar la Mosca del Mediterráneo. Como este, hay otros importantes proyectos que nos permitirán salir adelante en el problema que vivimos los países centroamericanos".

Durante su permanencia en esta capital, el funcionario se reunió privadamente con su colega hondureño, Miguel Angel Bonilla.

**Justificación israelí**  
Funcionarios estadounidenses consideraron también  
Pasa a la página 31



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**VISITA MONACO.** Nueva York, Sept. 15 (AP). La actriz Li-Taylor en una foto de 1981, cuando visitó a la Princesa Grace y a su esposo el príncipe Rainiero. En esa oportunidad fue atendida por sus anfitriones y fue la última vez que se reunieron.

## 35 subversivos mata ejército en Guatemala

Guatemala, 15 septiembre (AP). Treinta y cinco subversivos y tres campesinos murieron en distintos combates en varios departamentos del noroeste de Guatemala, informó el ejército.

El informe dice que treinta subversivos murieron en la aldea Ixmiqui del municipio de Cuicilo, departamento de Huehuetenango, a unos 350 kilómetros de la capital, después que las tropas los persiguieron durante cinco días.

En la aldea Trapichitos del municipio de Zacuálpa, departamento del Quiché, el ejército dio muerte a tres subversivos que acababan de asesinar a tres campesinos.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CANCILLER SALVADOREÑO.** Castelgandolfo, Italia, Sept. 15 (AP). El Papa Juan Pablo II da la bienvenida ayer, al canciller de El Salvador Dr. Fidel Chávez Mena, al recibirlo en una audiencia privada, en la que entre otras cosas, el canciller le expuso la auténtica condición salvadoreña.

## Designan sucesor en el catolicismo conservador

Econe, Suiza, septiembre 15 (AP). Un sacerdote de Alemania Occidental fue designado hoy sucesor del arzobispo Marcel Lefebvre, jefe de un controvertido movimiento católico opuesto a las tendencias "liberalizadoras" de la iglesia, dijeron las autoridades.

Durante una reunión en Econe, representantes de la "Fraternidad Sacerdotal San Pío X" seleccionaron al sacerdote Franz Schmidberger como "vicario general" para suceder al obispo Lefebvre, de 76 años, en caso de renuncia o enfermedad, de acuerdo

Pasa a la página 26

## Siguen preparativos de marcha contra hambre

La Paz, septiembre 15 (Latin-Reuter). La poderosa Central Obrera Boliviana (COB) rechazó un plan económico de emergencia propuesto por el gobierno y siguió adelante con los preparativos de una "marcha contra el hambre" programada para hoy.

Según fuentes de la COB, las actividades quedarían

paralizadas en todo el país a partir del mediodía, debido a que similares demostraciones, también en reclamo de "pan y libertad", se realizarían en las principales ciudades bolivianas.

Mientras se profundizaba el descontento popular por la grave crisis económica y se sucedían

Pasa a la página 31

## Beneficios mutuos al levantar las sanciones

Buenos Aires, Sept. 15 (Latin-Reuter). El levantamiento recíproco de las sanciones financieras por parte de Argentina y Gran Bretaña facilitará la resolución de las apremiantes dificultades de la deuda externa argentina, dijeron hoy analistas económicos y banqueros.

Los bancos extranjeros eran renuentes a discutir

la refinanciación de la deuda externa argentina de 36.6 miles de millones de dólares mientras persistieran las sanciones impuestas por Londres y Buenos Aires a raíz del conflicto de las Islas Malvinas. Según fuentes del Banco Central, Argentina planea acercarse al Fondo Monetario Internacional

Pasa a la página 31

# Papa y Arafat en reunión privada

Ciudad del Vaticano, Septiembre 15 (Latin-Reuter). El Papa Juan Pablo II y el líder palestino Yasser Arafat sostuvieron hoy una reunión privada de 20 minutos, dijeron funcionarios del Vaticano.

Tras esquivar periodistas y equipos de televisión, el presidente de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) ingresó al Vaticano por una entrada lateral poco utilizada, en momentos en que el Pontífice regresaba en helicóptero desde su residencia de verano de Castelgandolfo.

Al término de su discutida reunión, Arafat partió por el mismo lugar por el que habían ingresado, para sostener conversaciones con el canciller italiano Emilio Colombo.

Las medidas de seguridad fueron rígidas y 20 vehículos de la policía escoltaron el automóvil de Arafat a través de las calles de Roma.

Fuentes vaticanas dijeron que el líder de la OLP y el Papa se reunieron en privado, sin intérpretes.

Los planes de la reunión fueron dura-

Pasa a la página 26



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**LLEGA AL PALACIO.** Mónaco, Sept. 15 (AP). Un coche fúnebre llega hoy al Palacio de Mónaco, llevando los restos de la Princesa

Grace, quien falleció anoche. Un grupo de turistas observan y fotografían la llegada del auto. El funeral se efectuará el viernes.

# Pertini condena la invasión de Líbano

Roma, Sept. 15 (AP). El presidente italiano Sandro Pertini condenó hoy la invasión israelí en el Líbano y pidió a los parlamentarios mundiales apoyar la causa palestina, al inaugurar la 69ava. Conferencia de la Unión Interparlamentaria.

Yasser Arafat, líder de la Organización de Liberación de Palestina, deberá participar en la conferencia mañana como observador, a pesar de las protestas israelíes y pronunciará un discurso.

Parlamentarios de 98 países, incluso Estados Unidos y la Unión Soviética, par-

ticipan en la conferencia para discutir el hambre, la paz, el desarme y la ecología en el mundo.

Pertini afirmó en su discurso que "los palestinos hoy están siendo obligados al mismo éxodo triste a que fue obligado el pueblo de Israel hace siglos".

"No podemos dejar de elevar nuestra protesta firme contra la tragedia que ha sucedido en el Medio Oriente, la furia desatada, la furia sin discriminación, barrió a criaturas inocentes hacia el abismo de la muerte", dijo Pertini.

Pasa a la página 26